



# Revisarán informes **#Política** de la ASF sobre el Fobaproa

POR YVONNE REYES

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), **Ricardo Monreal Ávila**, anunció que revisarán el informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de 1997-1998 sobre el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), como lo sugirió la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“Vamos a revisar esto que decía la presidenta de revisar el informe de la Auditoría Superior

**El diputado Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo, dijo que se están rastreando los documentos de lo que calificó como una “salvajada”**

de la Federación de 1997-1998. Estamos rastreando esos documentos y estamos rastreando los resultados de la auditoría”, comentó **Monreal Ávila**.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena dijo en conferencia de prensa que la siguiente semana se reunirá con los integrantes de su bancada para abordar este tema.

**Fobaproa un golpe duro para el país**

**Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Jucopo, manifestó que el



FOTO: CUARTOSCURO

**Ricardo Monreal** se reunirá con los integrantes de su bancada para abordar el tema del Fobaproa.

Fobaproa fue un golpe duro para el país, una decisión salvaje de profundas consecuencias que hasta ahora reciente la población porque siguen pagando quienes no fueron beneficiados con ello.

“La gente más humilde, la gente más pobre sigue pagando el Fobaproa y vamos a seguir pagándolo muchos años más por esa decisión del PRI y del PAN. Yo lo recuerdo, porque era gobernador, no era legislador, pero era gobernador de Zacatecas y fue terrible el haber hecho esa ‘salvajada’ en contra de la población”, señaló.